

Dank an Erste Vizepräsidentin der HWR Berlin

Das Kuratorium dankt der Ersten Vizepräsidentin Prof. Dr. Susanne Meyer für die kommissarische Leitung der Hochschule.

24.06.2024

Am 20. Juni traf sich das Kuratorium der HWR Berlin zu seiner turnusmäßigen Sommersitzung. Das Präsidium berichtete zu den Entwicklungen an der Hochschule sowie aus den einzelnen Ressorts. Besonderer Tagesordnungspunkt der öffentlichen Sitzung war die Vorstellung der neugewählten Hochschulleitung. Prof. Dr. Jens Hermsdorf, Prof. Dr. Sabrina Schönrock, Prof. Dr. Sabine Baumann und Prof. Dr. Silke Bustamante sowie die Kanzlerin Andrea Syring nutzten die Gelegenheit, um sich dem Kuratorium persönlich vorzustellen.

Seit dem Amtsende von Präsident Prof. Dr. Andreas Zaby am 31. März führte die Erste Vizepräsidentin Prof. Dr. Susanne Meyer die Geschäfte der HWR Berlin. Der Vorsitzende Stephan Hoffmann würdigte die besondere Leistung der Ersten Vizepräsidentin und ihr Engagement, mit dem sie die Hochschule drei Monate durch das Interim geleitet hat. Dazu erklärte das Gremium einstimmig: „Das Kuratorium schätzt die Arbeit der amtierenden Präsidentin Frau Prof. Dr. Susanne Meyer in dieser herausfordernden Übergangszeit und dankt ihr für ihr Engagement für die Belange der HWR Berlin in den vergangenen drei Monaten sowie in ihrer Zeit als Erste Vizepräsidentin.“

Mit herzlichem Dank und einem Blumengruß verabschiedete das Kuratorium das scheidende Präsidium und freut sich auf die Zusammenarbeit mit der neuen Hochschulleitung.